

VIVANT- Fraktion im PDG

Plenarsitzung vom 15.12.2008 . Stellungnahme zu Dokument 138

Sehr geehrter Herr Präsident,  
Sehr geehrte Mitglieder des Parlamentes und der Regierung,

Die VIVANT- Fraktion begrüßt diese Verbesserung der Zusammenarbeit zwischen der DG und der WR. Insbesondere ist, für uns, hervorzuheben, dass die Verwaltungsvereinfachung ein erklärtes Ziel dieses Abkommens ist.

Begrüßenswert ist natürlich auch die Tatsache, dass jetzt die Zusage der WR zur gegenseitigen Konsultation vorliegt.

Ein Wort zur angestrebten gemeinsamen Wirtschaftsförderung durch eine Verbindungsperson zwecks Stimulierung des “Esprit d’entreprise“, die wir natürlich begrüßen. VIVANT weist schon seit Jahren auf Widersprüchlichkeiten in Bezug auf Unternehmensgründungen hin, die unbedingt behoben werden müssten. Viele jungen Leute würden den Schritt in die Selbständigkeit wagen, wenn ihnen mehr Sicherheit geboten würde, wenn ihnen durch die sofort zu zahlenden Lasten nicht von Beginn an die Luft abgewürgt würde und wenn sie bei einem möglichen Scheitern, dann nicht sofort in die, für sie entwürdigende, Sozialhilfe fallen würden. Dazu hat VIVANT effektive Lösungsvorschläge gemacht.

Die VIVANT- Fraktion wird dem Dekretentwurf zustimmen.

Joseph Meyer  
VIVANT- Fraktion